
Herr Böckenhauer fragt nach einer künftigen Verwendung/Nutzung der Matthias-Claudius-
Schule und bittet die Verwaltung um Beantwortung der Anfrage zur nächsten Sitzung am 
28.06.2007. 


